

「やさしく」「かしこく」 よりよく生きる

令和5年11月2日



ももくさ通信



矢田野小 HP

矢田野小学校 校長 園下 恵子

今年度最後の授業参観 & 学校保健委員会 ありがとうございました。

今年度最後の授業参観、道徳の授業の学級が多かったようですが、じっくり考え、大切なことを導き出すその姿から、お子様の成長や子供たちの集団としての高まりを感じられた保護者の方も多かったのではないのでしょうか。

先日の学校訪問で、県や市の教育委員会の先生方からも、「矢田野っ子」の明るさや一生懸命に学びに向かう姿をほめていただきました。昨年度までいらした数元教頭先生も、子供たちの成長ぶりに「感動した。」とおっしゃってくださいました。みなさんの目からも、運動会とはまた違う、「学びに向かう姿」「学び合う姿」から成長を感じていただけていたら、うれしいです。



10月18日 児童発表会 学校の代表として、4年生が発表

矢田野小学校を会場に、南部中学校区の栗津小学校、月津小学校の他、日末小学校の4校の代表が集まって行われました。

矢田野小学校からは、4年生が代表として出場し、4月から総合的学習を中心に取り組んできた「福祉」について、体験したり、調べたりしてわかった事や感想を学習用端末を使って発表ノートにまとめ、発表しました。一人一人が、自分の思いをのせ、長いセリフもしっかり覚え、堂々と発表していました。

「石川県の伝統工芸」を詳しく教えてくれた月津小学校。歌と踊りで「アルファベット」を教えてくれた日末小学校。「わっしょい」のかけ声とともに「群読&歌」で元気をくれた栗津小学校。そして、本校の「福祉」の発表。バリエーションに富んだとても内容の濃い児童発表会となりました。それぞれの学校のカラーやよさが発揮され、学校間の交流としても意味のある会となりました。来賓としてお越しくださった石黒教育長からも「一笑(一生)懸命な発表から、たくさん元気をもらった。」「発表からは、学びを生活に活かしていこうとする姿が見られ、とてもうれしかった。」という講評をいただき、みんなとても満足気でした。

次年度発表予定の3年生も、本校でのリハーサルを見せてもらい、来年への気持ちを高めていました。とても頼もしかったです。しっかりバトンを引き継いで、頑張ってくれることでしょう。



10月20日 6年生 傘の「金沢自主プラン」

傘を持って出かけた金沢自主プラン。天気予報通り、途中から大雨に遭い、予定通りのコースを回れなかったり、道に迷ってしまい動けなくなったりした班もありました。予想以上の雨や寒さで、金沢を十分満喫することは難しかったようですが、仲間と知恵を出し合い協力し合って廻った古都金沢は、仲間と行ったからこそ思い出ができたことでしょう。

アルバムを見るたび思い出る忘れられない思い出かもしれません。



BIGな2学期に！

10月6日 1・2、3、4、5年生 秋の遠足・社会見学

1・2年生は、エンゼルランドふくいへ 2年生が1年生をリードし、秋の遠足に行きました。

3年生は、曳山交流館、小松市役所、サイエンスヒルズ、こまつの杜 小松のよさ再発見！

4年生は、鶴来浄水場、小松エコロジーパーク、社会科で学んだことを実際に見学してきました。

5年生は、手取川河口付近、石野製作所、松任海浜公園、北國新聞印刷工場 理科・社会もりだくさん。それぞれの学年の教科の学習を深めることを目的に、社会見学に行きました。

普段見られないところを見学させていただいたり、体験させてもらったりして、机の上では学べないことをたくさん学んできました。「五感を働かせて」とお願いした通り、目や耳だけでなく、それぞれの場所で発しているにおいなどについても気づいたことを伝えてくれていました。「百聞は一見に如かず」ですね。



1・2年生エンゼルランドふくい



3年生 こまつ杜



4年生 エコロジーパーク



5年生 石野製作所

10月19日 2年生 さつまいもを収穫



ももくさ会の町の先生に教えてもらい、6月に植えた畑のさつまいも掘りをしました。例年より大きなものが収穫でき、2年生も大満足でした。

自然の恵みやお世話になった方々に感謝。おうちで料理してもらい、おいしくいただきました。

11月19日

「マーチングバンド」国民文化祭に出演

47年に一度めぐってくる国民文化祭。その名誉ある文化祭に伝統ある矢田野小学校「マーチングバンド」が出場し、演奏します。今年から入ったメンバーも、前からいるメンバーも、モチベーションを高く持って、山田正俊先生からご指導をいただきながら、がんばっています。

みなさん、応援をよろしくお願いいたします。

皆様に安全を守っていただき 感謝の日々

コロナが第5類に引き下げられ、ようやく安心安全な学校生活を少しずつ取り戻せるのではと思っています。例年の3倍以上という全国でも多発している熊の出没と熊被害。保護者・地域の皆様のご理解とご協力、見守りのおかげで、何とか学校生活を送れている次第です。集団や複数での登下校にも限界がありますが、皆様にご協力を得て、何とか子供達の安全を確保していけたらと思います。

引き続き、どうぞよろしくお願い致します。